Nos vamos de Feria

• Siete áreas habilitadas en los seis Consejos Populares de la ciudad de Guantánamo garantizarán productos demandados por la población en ambiente festivo



Los vegetales, entre ellos, tomate y pepino, tendrán amplia presencia.

● Por Julio César CUBA LABAUT Fotos: Lorenzo CRESPO y Leonel **ESCALONA**

Amplia y variada gama de productos ofertará la Feria Agropecuaria, Industrial, Comercial y Gastronómica que se efectuará los días 28 y 29 de diciembre en la ciudad de Guantánamo, como parte de las actividades por el fin de año y en saludo al aniversario 61 del triunfo de lá Revolución.

En la capital provincial los puntos escogidos para el evento en cada Consejo Popular son los Mercados Agropecuarios Estatales La Acelga, en el reparto Obrero; La Lechuguita, en el Caribe (15 Norte entre 3 y 4 Oeste); La Yuca, en Sur-Hospital (9 Sur esquina a 4 Oeste); El Progreso, Sur-Isleta; El Cebollín, en San Justo; El Girasol, Carretera esquina a 2 Oeste; la placita ubicada en Máximo Gómez esquina a Narciso López, y toda la calle Los Maceo desde

Jesús del Sol hasta Emilio Giró.

La venta a la población comenzará a las 6:30 de la mañana.

Los aseguramientos por organismos incluyen los siguientes productos:

• La Pesca venderá alrededor de 15 renglones en su red comercial y en camiones ubicados en el mercado Girasol y en el centro de la ciudad.

 Lácteos ofertará 800 cajas de helado, 700 cubos y 350 potes, a través de la red de Comercio, así como 800 paquetes de un kg y de una libra de queso frescal y queso fundido, respectivamente; dos toneladas de yogurt de soya en la Gastronomía y una t de yogurt natural en los Mercados Ideales.

 Cárnico comercializará 51 t de productos cárnicos, incluidas 20 t de cerdo en bandas mediante Comercio.

• Porcino asegurará 15 t de carne de cerdo, a través de Acopio, además del suministro a la Empresa Cárnica para la ela-



La carne de cerdo, una de las que más abundará.

boración de otras producciones.

• La Empresa de Bebidas y Refrescos ubicará en las áreas 24 termos de refresco gaseado (12 por día), 50 mil en bolsas y mil 500 cajas de sirope concentrado (750

 Frutas Selectas y Labiofam participarán con productos frescos y en conservas.

 La Agricultura garantizará 102 toneladas de malanga, 270 de yuca, 104 de boniato, 48 de ñame, así como 126 de plátano fruta, 68 de burro y 60 de vianda; 322 t de tomate, 218 de col, 110 de pepino, dos de ají Pimiento, 68 de lechuga y 16 de chayote. También abastecerá con cuatro t de frijol, 172 mil mazorcas de maíz tierno y 104 t de cítricos y otras frutas.

Además de los mencionados surtidos, la Empresa provincial de Acopio es responsable de asegurar la oferta de cebolla, calabaza, arroz, harina de maíz, chícharo.

Entre las carnes que tendrán presencia estarán el carnero en banda y en pie, de cerdo, de pollo congelado, pollo criollo y gallinas de guinea. También se ofertarán huevos blancos, criollos y de codorniz.

Asimismo, se venderán mil 300 sacos de carbón vegetal y 500 varas para asar cerdos.

Otros aseguramientos

En los Consejos Populares se potenciará la venta de refrésco en pomo, coral, cerveza dispensada, pollo frito con chicharritas y bocaditos variados.

La Alimentaria garantizará la oferta de dulces variados y panes en sus unidades y puntos de venta.

El Complejo El Guararey dispondrá a la venta diversos surtidos en todos sus pun-

La Empresa Cárnica asegurará la oferta estable de carne de cerdo en la carnicería de Paseo y Carlos Manuel.

Acopio suministrará productos agropecuarios al resto de sus establecimientos.

Las unidades de Cimex, TRD, Palmares v Artex reforzarán las ofertas en sus unida-

En todas las áreas se venderá cerveza embotellada en cajas para llevar, así como productos industriales.

Las direcciones de Cultura y Deportes organizarán actividades culturalés y recreativas.

El resto de los municipios realizarán sus ferias antes del 31 de diciembre con ofertas similares a las de la ciudad de Guantánamo.



Habrá cerveza embotellada en cajas para llevar.



En todas las áreas se posicionarán camiones para la venta de col y otros surtidos.



Los productos en conserva e industriales estarán a la orden.



El helado, entre las ofertas de la Empresa Láctea.



Miles de huevos de gallina: blancos, criollos y de codorniz se ofertarán en la feria.



Diferentes tipos de viandas se situarán en todas las áreas.